
平成 31 年第１回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

 

１日目【２／２８（木）】 

 

 

 

 

 

 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

１ 立 脇 通 也 
（代表質問） 

一括方式 

１ 周辺の市の状況から思うこと 

２ 宿泊税について 

３ 文化振興について 

４ 市制 130 周年について 

５ 近未来を想定したまちづくり施策の準備について 

２ 野 津 照 雄 
（代表質問） 

一括方式 

１ 施政方針について 

２ 会派重点要望について 

３ 新年度予算について 

４ 連携中枢都市圏構想について 

５ 台湾・台北市との交流について 

６ ホーランエンヤについて 

３ 南 波   巖 
（代表質問） 

一括方式 

１ 外国人の観光・雇用そして交流について 

２ 新税について 

３ 地方創生の取り組みについて 

４ 社会資本整備と社会保障制度について 

５ 大橋川改修に伴うまちづくりと機構改革について 

６ 新年度予算案について 

４ 篠 原   栄 
（代表質問） 

一括方式 

１ 第一次総合戦略について 

２ 施政方針と平成 31（2019）年度予算について 

３ 病院事業について 

５ 川 井 弘 光 
（代表質問） 

一括方式 

１ 県立高校魅力化ビジョンと若者の定住促進 

２ 観光産業支援の充実 

３ 図書館事業の充実 

４ 教員人事権 

６ 吉 儀 敬 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢 

２ 原発問題 

３ 農業問題 
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２日目【３／１（金）】 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

７ 野々内   誠 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市の可能性とその対策について 

２ 人材と交流人口を増やす地方創生の取り組みに

ついて 

３ 森林環境譲与税と林業振興について 

８ 三 島 伸 夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市の人口減少について 

２ 中枢中核都市について 

３ 松江市の公文書管理・史料保存の課題について 

９ 貴 谷 麻 以 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 意宇川、豪雨、また原発防災と計画について 

２ 保育園、幼稚園整備について 

３ 水道行政について 

４ 不昧公 200 年祭の成果と今後、ホーランエンヤ

と文化行政について 

10 畑 尾 幸 生 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ SDGs（エス・ディー・ジーズ）について 

２ 市内事業者の事業承継について 

３ 堀川遊覧船について 

４ 教育問題 

11 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 市税収納の利便性向上について 

２ 松江駅前の再開発について 

３ 教室の IT化の推進について 

４ 市内公立小・中学校における児童虐待といじめ

対策について 

５ 松江市内の英語教育と学力向上対策について 

６ 災害時における職員の招集について 

７ 避難所の環境改善対策について 

８ 松江市の発信力について 

12 田 中   肇 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 原発問題について 

２ 多重困難な実態にある市民へのセーフティーネ

ットの保障、医療へのアクセスについて 

３ 教育諸条件整備について 

４ 教職員労安体制について 

13 新 井 昌 禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 地方創生・第１次総合戦略の進捗状況と最終年

度の取り組みについて 

２ クラウドファンディング型ふるさと納税制度の

活用について 

３ 観光産業（特に、インバウンド）の推進と地方

空港の活用策について 
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３日目【３／４（月）】 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

14 河 内 大 輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ジオパーク・水陸両用機・サイクリングをキー

ワードとした中海、島根半島の振興について 

２ 婚活支援について 

15 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 公共施設適正化計画について 

２ 健康増進法改正への対応について 

３ 放課後児童クラブの待機児童問題について 

16 出 川 桃 子 
（個人質問） 

一括方式 

１ 地方創生を担う新たな図書館のあり方について

～松江の未来を創り出す図書館を目指して～ 

17 橘   祥 朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 国保について 

２ 避難計画、受け入れ先について 

３ 子どもの虐待死について 

４ 八束町での福祉施設建設について 

18 宅 野 賢 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ ICT利活用推進への取り組み状況と今後につい   

  て 

２ 小中学校教職員の人事権並びに財源移譲につい 

  て 

３ 認知症の早期発見対策の強化について 

４ 放課後等デイサービス事業の質の向上について 

19 太 田   哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 国宝松江城周辺観光施設の活性化について 

２ 安心安全社会について 

３ 公園の遊具、施設の修繕について 

４ 市道脇の樹木整備について 

５ ヘルプマークについて 


